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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E6_B5_A6_

E9_93_B6_E5_AE_89_E7_c33_487074.htm 基金经理杨典认为，

尽管目前牛市已经进入中后期，但牛市仍在持续。调控偏紧

是在预期之中的，但管理层调控的目标是为了促进经济又快

又好可持续发展，所以从乐观的角度看待这个问题。至

于GDP，虽然今年的目标是8.5%，但现在市场预期实际上会

有突破，仍可能到10%甚至更多。 未来半年上涨概率大于下

跌概率，目前是较好的入场时机。不过，原则上不会采用激

进的建仓方式，而准备采用动态调整、循序渐进的方式。具

体时机的选择非常困难，我们不指望能买在市场波动的最低

点。在基本面没变的情况下，很多大盘蓝筹股经过五六个月

的调整，跌了50%左右，大盘蓝筹股的估值目前已经处于全

市场的低端。至于中小盘股，估值水平已经太高，即使考虑

到其高成长性，估值也是偏高了，未来走弱的机会较大。农

业股被高估了，虽然有粮食价格上涨的因素存在，但很多公

司的受益很少，或者说不明显；地产股现在已经调整到一个

相对合理的水平，中期看好。 上海证券报 （刘珍珍） 100Test
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